

# EXTRAORDINARIO A LA REGIÓN EXTREMEÑA

## GANADEROS

LOS DÍAS 3, 4 Y 5 DE OCTUBRE, SE CELEBRARÁ EN ZAFRA UN  
Concurso Regional de Ganados

organizado por la Asociación general de Ganaderos y el Ayuntamiento de Zafra.

Los ganaderos que deseen concurrir deberán inscribir los ejemplares en las hojas que facilita la secretaría del Ayuntamiento de Zafra y la Cámara Agrícola de Badajoz hasta el día 20 del corriente.

Siete mil quinientas setenta y cinco pesetas de premios en metálico y menciones honoríficas.

### Local y Regional

#### Un muerto resucitado

Ayer por la mañana circuló en esta ciudad el rumor de que una chispa eléctrica había causado, en el sitio llamado la Corchuela, cerca del Corazón de Jesús, la muerte de un hombre.

El Juzgado de instrucción, a quien se comunicó la noticia, interesó del alcalde que pusiera a su disposición un vehículo para ir al sitio del suceso; pero poco después se supo que el muerto había resucitado.

Lo que ocurrió fué que la chispa eléctrica mató al borrico que montaba el hombre a que hacemos referencia, y que éste cayó al suelo sin sentido, por lo cual se creyó que había perdido la vida.

También fueron víctimas de la chispa eléctrica tres cardos, de los que guardaba el muerto resucitado y otro sujeto.

#### Lo que dice un guardia nocturno

El sereno Angel Martínez Salgado asegura que no pertenece a su distrito la calle de San Gabriel, donde riñeron en la madrugada de ayer, Gaspar Quintana y Joaquín Bas; pero como él se encontraba próximo al lugar del suceso, acudió al percibirse de la reyerta y se interpuso entre dichos sujetos, cada uno de los cuales tenía una navaja en la mano. Recogió la del Quintana y después detuvo al Joaquín Bas, que se había metido en un establecimiento inmediato.

Que al cachear al Joaquín no le encontró arma alguna, porque la navaja con que aquél hirió al Quintana se la entregó al meterse en dicho establecimiento a un joven que se encontraba en el mismo y se llama Manuel.

Nos asegura por último el sereno Angel Martínez, que su compañero Broncano, que acudió después que él al sitio del suceso, condujo a Quintana al Hospital civil.

#### De toros

Leemos en un diario local, que la empresa rematará su temporada el 29 del actual con una novillada, de cuyos componentes nada sabemos aun.

Recuerda el aludido colega al conocido Alfarero, diestro modesto, que tan injustamente se encuentra postergado por las empresas, si se tiene en cuenta que este torero valenciano es uno de los que mejores condiciones reúne y de los pocos que torea con arreglo a los preceptos clásicos del arte.

Nosotros veríamos complacidos, que la

empresa contara con el nombre de este modesto torero, cuyo trabajo artístico aplaudió la afición pacense en distintas ocasiones, y creemos que con Zapaterito haría pareja muy apreciable, para actuar en la corrida que según rumor público se proyecta.—Pepe Coleta.

#### Junta municipal de asociados

Se reunió ayer, en segunda citación, a la una de la tarde, bajo la presidencia del alcalde señor Rodríguez Machín, Concurrieron los concejales señores Robles, Durán y Osorio, y tres asociados, siendo uno de ellos el señor Sánchez Alcovenda.

Se aprobó el acta de la anterior y se acordó la transferencia probada por el Ayuntamiento, pero ampliándola a otros créditos que son precisos.

El doctor Berttulo Haas, profesor de la Universidad de Coimbra, se ha acercado a nuestra redacción para que hagamos constar, por si a él pudiera referirse la noticia que publicamos ayer, que no debe nada a nadie y que se limita a pedir sus honorarios adelantados, según es costumbre, y que nunca dejó de cumplir con puntualidad sus obligaciones como tal profesor, y aun excediéndose en tal sentido.

Gaspar Quintana que, como dijimos ayer fué herido en la noche del viernes por Joaquín Bas (a) Bocanegra, ingreso en el Hospital, donde los facultativos le han apreciado una herida en la región sacro lumbar, de pronóstico reservado.

Un peón caminero municipal llamado Vicente Guzmán, fué conducido a la prevención en la madrugada de ayer por haber dado un puñetazo a otro individuo, después de producir bastante escándalo.

Dos fueron, pues, los empleados municipales que, en la madrugada de ayer, dieron con sus huesos en la prevención: el Vicente Guzmán y Joaquín Bas (a) Bocanegra, jefe de nave en el matadero municipal y autor, al parecer, de la herida causada a Gaspar Quintana.

#### MÚSICA

Programa de las obras que ha de ejecutar en el paseo de San Francisco esta noche, de nueve y media a once y media, la banda municipal:

- 1.º Paso-doble «Diario dos Acores».—F. Fao.
- 2.º Gavota «¿Acepta usted?».—Manchado y M.
- 3.º Balada Oriental.—Devane.
- 4.º «Cumbre Alpina» Mazurka baston.—Sontullo.
- 5.º Paso doble torero «Cocherito de Bilbao».—Goyenechea.

BADAJOZ.—Tip. La Misericordia

## LA GRANADINA

Puente, Terrón y Compañía

Realizan blusas y otros artículos de verano. Se reciben todos los días preciosos modelos para la próxima temporada.—SAN JUAN, 25.